



## Manzanares

“ El presidente provincial, Carlos Cotillas: “El Gobierno de Page oculta información para que no se conozca la verdad sobre la epidemia de legionela y no tener que asumir responsabilidades políticas”

### Reunión de la Comisión Provincial de Sanidad

En la reunión se ha acordado exigir la destitución fulminante e inmediata del consejero de Sanidad por la “nefasta gestión” que se ha realizado durante el brote de legionela, “por la improvisación, la desinformación y la ocultación de la verdad” y porque, además, “es lo mínimo que Page debe ofrecer a las familias de los cuatro fallecidos y a los 237 afectados, a los que tendrá que compensar”. Cotillas ha recordado que el Gobierno de Page guardó silencio sobre el brote de legionela hasta que se celebraron las elecciones generales “probablemente porque no quería que la epidemia y la mala gestión que se estaba realizando de la misma influyeran en los resultados”, mientras que el PP guardó silencio y no quiso utilizar algo tan sensible como la salud en plena campaña electoral. Ha apuntado que, tras haber guardado silencio durante diez días, el Gobierno de Page comenzó a “desinformar” y a aportar datos con “cuentagotas” mientras las urgencias se colapsaban y los profesionales sanitarios se veían desbordados sin concretar dónde se encontraban los focos ni qué se estaba haciendo para evitar nuevos contagios. Y ahora, “el Gobierno de Page está guardando silencio para ocultar lo mal que se han hecho las cosas y no asumir responsabilidades políticas”. En nombre de la Comisión Provincial de Sanidad, Cotillas ha dado el pésame a las familias de los cuatro fallecidos sobre cuyas muertes se ha querido “quitar hierro” hablando de otras patologías. Ha aplaudido el esfuerzo que ha realizado el personal sanitario de los centros hospitalarios de la zona ya que, según han denunciado también los sindicatos médicos, “han trabajado durante muchas horas y con mucha intensidad porque no se han reforzado las plantillas y no se les han dado todos los recursos necesarios”. Por su parte, la presidenta del PP de Manzanares, Lola Serna, ha recordado que el Grupo Municipal ha pedido la dimisión del alcalde del municipio y de los concejales de Sanidad y Medio Ambiente y ha asegurado que han tenido constancia de que se han producido nuevos ingresos con síntomas parecidos a la legionela desde que se aportó oficialmente el dato de 237 afectados.



Cotillas con la Comisión Provincial de Sanidad y parlamentarios

## Toledo



El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares: “Page debería debatir sobre la legionela, tras cesar al consejero de Sanidad, para dar la cara ante cientos de afectados”

---

El Partido Popular pide a la Junta que destine en los presupuestos una cantidad suficiente para atender las posibles responsabilidades por su dejación en relación con la epidemia de legionela en Manzanares

Cañizares ha denunciado la “dejación de funciones” bochornosa del Gobierno de Page, con un nivel de información a los ciudadanos, inexistente. Ha señalado que, desde el Gobierno de Page, taparon y ocultaron este asunto porque estábamos en elecciones; y después ocultaron la falta de información por parte del Gobierno regional. “Aún no conocemos todos los focos ni cómo se han producido, ni cómo se han atendido, ni tampoco se han dado todas las explicaciones a los ciudadanos de Manzanares”. Ha destacado la “actuación extraordinaria del personal sanitario del SESCAM” y ha denunciado la dejación de los responsables políticos del Gobierno de Page.



Francisco Cañizares

## Manzanares



La presidenta local del PP, Lola Serna, asegura que la indignación ciudadana es tal que Page comienza a ser persona *non grata* en Manzanares

---

Serna ha recordado que Page no ha querido dar la cara mientras se detectaban 237 casos de legionela, fallecían cuatro personas y la localidad estaba en alerta sin saber dónde estaba el foco, qué hacer, ni cómo actuar. Además cree que si es cierto lo que cuenta el PSOE sobre la supuesta, clandestina y oscura visita de Page a Manzanares, esa actitud de “esconder la cabeza” ante la adversidad pone de manifiesto que “tiene miedo” a la indignación vecinal y que siente “vergüenza” por la nefasta gestión realizada. Esta ha sido “la Navidad más triste que se recuerda”, ya que muchos vecinos no se atrevían a salir a la calle y muchos otros evitaban venir a Manzanares a visitar a sus familiares durante estas fiestas tan señaladas por miedo a ser contagiados. Esta “crisis tan mal llevada” ha tenido gravísimas consecuencias para la población y para la economía local pero, sobre todo, para la imagen de Manzanares.



Lola Serna y Francisco Cañizares

Toledo



## La diputada regional, Cortes Valentín, denuncia el “hachazo social de Page en los presupuestos regionales que ha anunciado”

---

Lamenta que la ineptitud política de Page está pasando factura a los más vulnerables, como los dependientes

Valentín ha asegurado que actualmente hay 25.000 personas en Castilla-La Mancha “en el limbo” y 4.000 dependientes esperando a ser valorados y sin recibir prestación; una situación que ha calificado de “intolerable”. Insta al Gobierno de Page a que explique cuáles son las causas de esta situación y cómo tiene previsto subsanar el retraso acumulado en la tramitación de expedientes de la valoración de la dependencia en la región. Ha recordado que los dependientes de Castilla-La Mancha también fueron los “grandes damnificados” durante el anterior Gobierno socialista ya que, con Barreda, solo se presupuestaban 26 millones de euros cuando hacían falta 147 millones para prestar los servicios, por lo que Page vuelve a las andadas. Además, se ha preguntado de dónde van a sacar los 100 millones de euros para cumplir las promesas del PSOE y de Podemos si la diferencia con el techo de gasto es de 39 millones. Está convencida de que los presupuestos anunciados por Page son los presupuestos “más antisociales y mentirosos de la historia”.



Cortes Valentín

Toledo



## La diputada regional y portavoz de Agricultura en las Cortes, Lola Merino: “Page deja sin cobrar la PAC a más de 15.000 agricultores y ganaderos de Castilla-La Mancha”

---

Merino ha explicado que esto provoca importantes problemas de tesorería a las explotaciones que contaban con sus pagos para afrontar los gastos, además de producirles un importante perjuicio desde el punto de vista fiscal, ya que acumularán el cobro de las ayudas directas de los ejercicios 2015 y 2016 y, por lo tanto, deberán pagar más a Hacienda al aumentar la base imponible del impuesto. “Estos 15.000 agricultores y ganaderos tampoco han recibido el cobro del pago verde (greening), ya que esta ayuda que se otorga por realizar prácticas beneficiosas para el medio ambiente es un porcentaje de la ayuda directa”. Considera “inadmisible que el Gobierno socialista de Page pregone su apoyo a los profesionales agrarios y les prive de recibir sus ayudas”. Es por ello por lo que, en nombre del PP de Castilla-La Mancha, exige a “Page que pague al campo lo que le debe”.



Lola Merino

## Ciudad Real



### El PSOE no tiene un solo papel que confirme que las remunicipalizaciones sean más baratas para el Ayuntamiento

---

“Empezamos el 2016 tal y como acabamos el 2015, con incertidumbres, con opacidad y con la inoperancia de Zamora y de su socio Ganemos”, ha declarado el viceportavoz del Grupo Popular del Ayuntamiento de Ciudad Real, Miguel Ángel Rodríguez, en relación a la empresa pública y a los planes municipalizadores del Gobierno socialista. Ha resumido la situación de la “resucitada” empresa pública y de las actuaciones realizadas al respecto, recordando que “cuando supimos de las intenciones de Zamora y de Ganemos de remunicipalizar los servicios de parques y jardines, de la televisión municipal, de ayuda a domicilio y de limpieza de colegios, pedimos que, ante todo, se mantuvieran los puestos de trabajo y se garantizase la calidad en la prestación de esos servicios”. Paralelamente y en menos de 48 horas reflataron una empresa pública que estaba en liquidación, y pusieron al frente al concejal de Ganemos.



Miguel Angel Rodríguez

“Pedimos reiteradamente informes tanto de las posibles subrogaciones, como de la legalidad de esa reactivación exprés y, ante la ausencia de los informes preceptivos, presentamos al pleno del 26 de octubre una moción en la que pedíamos que se paralizase el proceso de remunicipalización hasta que se estudiasen sus implicaciones jurídicas y económicas para el ayuntamiento”. “Sin embargo, Zamora, Jorge Fernández y otros portavoces han dicho que es más barato llevar esos servicios desde la empresa pública y no nos han aportado ni un solo informe que avale esas declaraciones tan optimistas”. “Consideramos que no se pueden hacer las cosas de manera más chapucera y más opaca. Hay falta de información, hay oscuridad, pero hay también una ineficacia y una falta de ideas que rayan en lo grotesco y que pueden terminar perjudicando a los vecinos de Ciudad Real y a los trabajadores, algunos de los cuales, como los de la televisión, hace tiempo que están en el paro”. Estima que “Pilar Zamora, su equipo y sus socios se han metido en un charco del que no saben cómo salir”.

## Ciudad Real



### El presidente provincial, Carlos Cotillas, celebra que la Junta Directiva Nacional haya propuesto a la diputada electa Rosa Romero para formar parte de la Mesa del Congreso de los Diputados

---

Así lo ha asegurado Cotillas tras la reunión celebrada hoy a la que han asistido los diputados y senadores electos del PP de Ciudad Real. Cotillas ha manifestado su alegría ante la noticia y ha asegurado que es “un orgullo para el PP de Ciudad Real y un reconocimiento al buen trabajo realizado”. Por ello, ha agradecido la propuesta tanto al presidente del PP, Mariano Rajoy; como a la secretaria general del PP, María Dolores Cospedal.



Diputados y Senadores electos de Ciudad Real